

Le réalisateur Costa Gravas inaugurera Cr éative Mine

A deux semaines de l'inauguration officielle d'Arenberg Cr éative Mine, le président de la communauté d'agglomération de la Porte de Hainaut et Bruno Verbaere, président de Patrimoine Investissement de la Mine et de l'Audiovisuel de Wallers-Arenberg (PIMAWA), ont invité la presse à découvrir en avant-première les nouvelles installations.

Commencé il y a 17 mois, les clés de Cr éative Mine seront remises ce vendredi et la CAPH en prendra possession. Les nouvelles installations permettront à des équipes de réaliser l'intégralité de leur film sur place, du tournage jusqu'à l'étalement, ce qui permet un gain de temps non négligeable.

Le 25 septembre, ce lieu sera ensuite inauguré par le président de la CAPH et Mohamed Ourak, président de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis en présence de deux parrains de renom en la personne de la productrice française Michèle Ray-Gavras et du réalisateur Costa Gravas. Le monde du cinéma sera aussi au rendez-



vous avec, entre autres, Marc Vadé, producteur ou encore Frédéric Aubertin, réalisateur qui connaît bien les lieux pour avoir participé en son temps au tournage de *Germinal* pour ne citer qu'eux. Dans son mot d'accueil, le président de la CAPH a rappelé que le site minier n'était pas « Hollywood d'Arenberg », mais pense que de

main celui-ci rejoindra les sept ou huit pôles européens de l'audiovisuel. Cr éative Mine est un projet de reconversion sous la forme d'un partenariat public/privé. Pour la partie « public », on retrouve l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis et la CAPH et pour le privé, Patrimoine Investissement de la Mine et de l'Au-



Le réalisateur Costa Gravas sera l'un des parrains.